Ochsenfarth an der Spitze

Neuer SPD-Ortsverein Minden-Süd wählt Vorstand

Minden (mt/GB). Mit ihrem Zusammenschluss haben die ehemaligen SPD-Ortsvereine Dützen-Haddenhausen und Bölhorst einen wichtigen Schritt in ihre Zukunft vollzogen. Nach langer Vorbereitung wählten die Mitglieder

des neuen SPD-Ortsvereins Minden-Süd in der Gründungsversammlung nun einen neuen Vorstand.

Mit Melanie Ochsenfarth als Vorsitzender, Siegmar Lindel als zweitem Vorsitzenden, Daniela Thies als Kassiererin und dem Schriftführer Jan Thies hat sich der neue Vorstand im Kern deutlich verjüngt.

"Es war uns aber wichtig, dass wir die Erfahrung der langjährigen SPD-Mitglieder in den einzelnen Ortsteilen für den Vorstand sichern. Nur so gelingt ein guter Start für die zukünftige gemeinsame politische Arbeit", erklärte der neue Vorstand

"Wir wollen als Partei wieder deutlich in den Ortsteilen sichtbar werden und die Menschen dafür begeistern, sich zu engagieren. Politik geht alle etwas an."

Waldtraut Eickmeier und Dietmar Schumacher, Anneliese Borgmann und Manfred Borgmann sowie Klaus von der Ahe werden als Beisitzer im Vorstand die zukünftige Arbeit des Ortsvereins unterstützen.



Der Vorstand mit Dietmar Schumacher, Klaus von der Ahe, Siegmar Lindel und Jan Thies (hinten, von links) sowie Waltraut Eickmeier, Anneliese Borgmann, Melanie Ochsenfarth und Manfred Borgmann (vorn, von links). Foto: pr